
      

 

 (第１０期) 第１回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

 

４月２１日（日）にあがたの森文化会館で第１回まつもと子ども未来委員会を行いました。 

今年度は、４６人（小学生１１人、中学生１６人、高校生１９人）が未来委員会に応募してくれて、 

３８人の委員が出席しました。 

 

１ 自己紹介 

家で記入してきてもらった自己紹介シートを参考にしな 

 がら、一人ずつ自己
じ こ

紹介
しょうかい

をしました。 

自己紹介では、好きなことについて話をする委員が多く、みんな興味を持って話を聞いていました。 

これから１年間楽しく活動していきましょう。よろしくお願いします！ 

 

２ まつもと子ども未来委員会について、子どもの権利について 

事務局
じむきょく

から未来委員会の目的や内容、取り組むことの予定などを説明しました。 

 また、子どもの権利
け ん り

についても説明しました。「権利」は難
むずか

しい言葉ですが、「ワニブタ絵本ガイド

ブック」には分かりやすく書かれています。今後、少しずつ理解を深めていきましょう。 

 

３ 正副委員長の選出 

委員長 1人、副委員長４人を話し合って決めました。 

委員長   田中
た な か

 洸
こう

介
すけ

 さん 

 副委員長  滝澤
たきざわ

 智
とも

貴
き

 さん 

山田
や ま だ

 明文
あきふみ

 さん 

          盛田
も り た

 咲
さく

太郎
た ろ う

 さん 

渡邉
わたなべ

 ほのか さん  

 

４ 未来委員会でやりたいこと 

  今年度やりたいことを自由に話しました。やりたい 

ことを言葉にし、またほかの人の話を聞いて楽しい 

時間を過ごしました。 

 

 

 

初めて
はじ

の委員会
いいんかい

で緊張
きんちょう

している委員
い い ん

もい

たけど、会
かい

が終わるころには、話せる
はな

人
ひと

も

増えて
ふ

いてよい交流
こうりゅう

ができていた。次回は

より委員同士で会話が弾
はず

むように頑張
が ん ば

ってい

きたい。 

次回から、正副委員長が司会進行をします。 

みんなで協力して楽しい委員会にしていき

ましょう。 

 


